

Análisis de la salmonicultura

Industria revisa factores que incidirán en su crecimiento sostenible

Dialogar en torno a los desafíos que enfrenta la industria del salmón, con miras a su crecimiento sostenible en el corto y mediano plazo, fue el principal objetivo del encuentro "Corrientes de Crecimiento: los desafíos de la industria del salmón", con el que finalizó el ciclo de Conversaciones para el Desarrollo que este año impulsaron Deloitte, Grupo Security, MBA UC y Cadem.

La instancia contó con la presencia de autoridades, dirigentes sindicales, ejecutivos y especialistas del sector, con miras a analizar la diversidad de factores que redundan en el desarrollo de la actividad.

Así dio cuenta de ello el senador Fidel Espinoza, quien, a través de un video, analizó los desafíos que implica incrementar la competitividad de esta industria de manera sostenible, mejorando las condiciones en las que se lleva a cabo la actividad, considerando el debate legislativo que afronta el sector.

A continuación, Paulina Guerra, gerente de Asuntos Corporativos de



En evento se dialogó en torno a los desafíos que enfrenta la industria del salmón.

aspectos como sus beneficios en materia alimentaria y su menor huella ambiental.

Esto fue complementado por Marcos Singer, director del MBA UC, quien destacó que, tras la minería, el salmón es la segunda exportación más relevante de Chile, siendo una industria que genera sobre 80.000 empleos. Sin embargo, mencionó, que actualmente no es considerada una de las industrias más relevantes del país, ni tampoco es reconocida su importancia internacional, según muestran las encuestas.

Grupo Security, recordó que Chile es el segundo productor mundial de salmón, tras Noruega, destacando el crecimiento en materia de producción y su impacto en el ámbito de las exportaciones y empleo, revisando además